
 

 

 

地区懇談会アンケートへのご意見等について 
地区懇談会アンケートにご協力いただきありがとうございました。いただいたご意見等（原文、ま

たは、抜粋して掲載しています）と回答についてお伝えをいたします。 

１ 今回の地区懇談会についてご感想やご意見をお書きください。 

  〇話す内容も明確だったのでスムーズに話が進みました。 

  〇いろいろとスリムにしていただいたことで、スピーディに行われてよかったと思います。 

  〇先生方もお忙しい中、遅い時間まで有難うございました。 

    →地区役員さんをはじめとする、みなさんのおかげだと思います。有難うございます。 

  〇通学路について危険な場所等、改めて再確認できたり、知らなかったこともあったりしたので、みなさんと  

    集まって話すのは大切だと思いました。 

    →同じ地区に住んでいても、対面でお話をする機会はあまりないと思うので、この地区懇談会をそういう 

      機会にしていただけたらと思います。 

  ●初めてだったので、何も分からず、話を聞いているだけで終わってしまいました。 

  ●全体会をできれば、対面で聴けたらいいなと思いました。（内容が頭に入ってこなかった） 

    →資料があっても、音声だけだと分かりづらい部分があったかもしれません。地区別懇談会に移行しや 

      すいようにこの形の全体会をとっています。来年度全体会の持ち方を考えていきます。 

  ●子どもを守る家・店の方への確認（自分の家が守る家に今も登録されているのかを知っているのか。ス 

    テッカーなど貼ってもらっているのか。） 

     ※会員の方の中にも自宅が子どもを守る家であることを知らない方もあったと聞きました。 

    →２年生以上の児童については、昨年度３月の通学団会で地図を見ながら確認をしています。ステッカ 

      ーもすべての子どもを守る家・店にお渡しはしてあります。よく見えるところに付けていただいている 

      と思うのですが、もう一度児童に分かりやすい所に付けていただくよう、声をかけさせていただきます。 

    →現在の子どもを守る家・店はあざか住民自治協議会のご協力いただき、各地区の自治会長さんに確 

      認をしていただいていますので、各ご家庭・店にご了承していただいていると思っています。地区懇談 

      会要項に一覧表もお渡ししておりますので、ぜひご確認をお願いいたします。 

  ●役員決めが地区別にあると思いますが、可能であれば、この日（地区懇談会の日）にすべての地区が 

    決める方針になればよりありがたいと思いました。 

    →役員選出につきましては、地区委員さんをはじめ、大変お世話をかけています。地区懇談会の日に全       

      地区選出ができれば望ましいですが、どうしても参加できない方がみえたり、複数の地区が集まるこ 

      とが困難であったりと難しいこともあるかと思います。できる限り、全員で集まれるような形で選出が 

      できればよいと思います。 

２ 日頃お気づきのことについてお書きください。 

〇いつも、子どもたちへの教育、有難うございます。充実した日々に、友達との楽しい日々、先生方や関係の皆

松阪市立阿坂小学校 

２０２５．７．１７ 

 

 

 

 



様のおかげと、日ごろから感謝の気持ちでいっぱいです。 

〇ホームページをたびたび更新していただき、子どもたちの様子が分かるので、とても楽しみにしています。写

真も見やすく、言葉も入れていただいているので、子どもと話すきっかけにもなり、開設していただいてよか

ったです。お忙しいと思いますので、負担のかからない程度でしてください。いつもありがとうございます。 

  →有難うございます。励みになります。今後も子どもたちの学びの様子を伝えていきます。 

●子どもの人数も少ないので、帰り道の道路側での帰宅が心配です。車が突っ込んできたら、逃げ場がない。

朝は大人も一緒に歩いてくれるのですが… 

  →学校からは今後もより一層の交通安全指導を行っていきます。 

●文化祭ののみの市についてです。子どもはとても楽しみにしていたのですが、幼稚園・低学年の子どもたち

から購入するので、上の学年になると、ほとんど商品が残っていなかったようで、とても残念がっていました。

上の学年の子の分を残しておいてもらったり、個数制限を設定したりするなどしていただけたら、上の学年

の子たちも楽しめるのではないかと思いました。 

  →昨年度の課題でもありましたこの件につきましては、今年度子ども安全安心部の皆さまに、高学年の児  

    童にも楽しんでもらえるように考えていただいています。 

●阿坂小の存続が気になります。 

  →R5.3「松阪市立小中学校の適正規模及び適正配置に関する基本方針」をご参照ください。 

    今後も松阪市からの情報等があれば、お知らせをしていきます。 

●自分の地区は該当者でくじびきをし、役員決めをするときはしっかり公平に話ができているが、他の地区で

は欠席する人や連絡が返ってこない人がいると聞くので、役員さんが大変だと思いました。学級委員を決

める時にも欠席する人がいるので、委任状を出してもらって欠席してもらう方がいいのではないでしょうか。 

  → 次回全委員会にて、地区委員の方にもご意見を伺おうと思います。 

●PTA総会の必要性を感じない。承認するかどうかは書面やタブレットでもできると思う。 

  →コロナ禍以降「顔の見えない」会の在り方が多くありますが、集まることの重要性も感じています。 

    来年度の総会の持ち方について、本部役員さんと考えていきます。 

  【地区懇談会記録用紙より】 

・道路側の草が気になる。（複数） 

 →草が生い茂る季節です。県道や個人の土地などあると思いますので、自治会長さんに相談していただき 

   たいと思います。児童には通学団会にて、草が車道に出てきている場合には気をつけて通るよう、指導を 

    しています。 

・スピードを出している車が多い。（複数） 

 →学校でも児童に向けて、指導を行います。 

 
子ども安全安心部 奉仕作業 

７月２２日（火）子ども安全安心部の方に奉仕作業として、図書室のペンキ塗り、校舎内のクモの

巣取りをしていただきます。子どもたちのために有難うございます。 


